

Traumberufe mit Perspektive am Diako!

11 Schüler*innen der 9. und 10. Klassen besuchen das Diakonissenkrankenhaus am 22.04.2024

Pflege - da denkt manch einer an "Patienten waschen und Essen bringen". Aber Pflege ist so viel mehr! Neben vielen unterschiedlichen Aufgaben gibt es interessante Weiterbildungsmöglichkeiten wie in der Intensivpflege, Palliative Care oder als Praxisanleiter*in. So vielfältig die Aufgaben, so vielfältig sind auch die Pflegenden selbst. Was aber die Mitarbeitenden am Diakonissenkrankenhaus vereint: Sie lieben die Arbeit mit Menschen, sehen den Beruf als Berufung und machen ihn mit Leidenschaft.

Philosophie des Diako:

Oft sind es nur die kleinen Gesten. Ein Händedruck, ein Lächeln, ein kurzer Moment des Zuhörens und des Mitgefühls in unserer hektischen Zeit. Das macht den Unterschied zwischen reiner "Versorgung" und "Zuwendung". Wir arbeiten nicht an einer Sache, sondern an und mit Menschen. Ihnen möchten wir begegnen und sie ein Stück ihres Weges begleiten - mit unserem Fachwissen, mit unserer Profession, aber auch mit unserer christlichen Überzeugung. Das ist der Geist, der uns bewegt, der Geist, den Sie in unseren Einrichtungen spüren.

Am 22.04.2024 hatten 11 SchülerInnen der Integrierten Gesamtschule Mannheim-Herzogenried (IGMH) die Gelegenheit, das Diakonissenkrankenhaus im Rahmen einer Berufsorientierung zu besuchen. Bei einem Rundgang und Mini-Workshop tauchten die SchülerInnen in die vielfältige Welt des Gesundheitswesens ein und erhielten wertvolle Einblicke in die verschiedenen Bereiche des Krankenhauses sowie in die damit verbundenen Berufe und Karrieremöglichkeiten.

Begleitet von Sonja Fey, die als Ausbildungslotsin an der IGMH tätig ist und die SchülerInnen auf ihrem Weg zur beruflichen Orientierung unterstützt, wurden die Jugendlichen herzlich von den MitarbeiterInnen des Diakonissenkrankenhauses empfangen.

Besonders beeindruckend war der Besuch der Notaufnahme, wo die SchülerInnen (aus einiger Entfernung) miterleben konnten, wie das medizinische Team arbeitet, um PatientInnen in akuten medizinischen Notfällen zu versorgen.

Ein weiteres Highlight des Besuchs war die Entbindungsstation, wo die SchülerInnen Einblicke in die Betreuung von Schwangeren erhielten und erfuhren, welche Aufgaben zur Betreuung vor, während und nach der Geburt gehören. Die Besichtigung der Babyklappe war für viele SchülerInnen ebenfalls ein bewegendes Erlebnis. Sie lernten, wie das Krankenhaus sich um Neugeborene kümmert, deren Eltern aus verschiedenen Gründen nicht für sie sorgen können, und wie wichtig dieses Angebot für die Gesellschaft ist.

Zusätzlich zu den Einblicken in die medizinische Praxis hatten die SchülerInnen die Möglichkeit, an einem Reanimationstraining teilzunehmen, das von einem erfahrenen Trainer geleitet wurde. Sie lernten lebensrettende Maßnahmen und erhielten praktische Übungen, um im Notfall richtig handeln zu können.

Während des Besuchs erhielten die SchülerInnen auch Informationen über die verschiedenen Ausbildungsberufe im Gesundheitswesen und die damit verbundenen Karrieremöglichkeiten.

Wer mehr über die Ausbildungsangebote am Diako erfahren möchte, gelangt über den Link zur Homepage des Diako: <https://www.diako-mannheim.de/diako/lp/karriereportal.php>

Informationen zum Diako

Das Diako Mannheim ist ein modernes, leistungsfähiges und innovatives Krankenhaus im Mannheimer Süden. Es ist im Jahre 1999 aus dem Diakonissenkrankenhaus und dem Heinrich-Lanz-Krankenhaus hervorgegangen.

Es vereint Traditionen aus beiden ehemaligen Krankenhäusern. Nach erfolgreich durchgeführten Umbau- und Neubaumaßnahmen im Jahre 2008 stehen unseren Patienten und ihren Angehörigen alle medizinischen, pflegerischen und sonstigen Dienstleistungen am Standort Speyerer Straße zur Verfügung, die sie von einem modernen Krankenhaus erwarten können.

Das Diako Mannheim verfügt über 407 Akut-Betten in zehn Fachabteilungen, davon neun Haupt- und eine Belegabteilung mit verschiedenen Schwerpunkten und Spezialisierungen. Daneben werden 66 Betten in der Klinik für Geriatrische Rehabilitation und 12 Plätze in der ambulanten geriatrischen Rehabilitation vorgehalten. Das Diako Mannheim steht in der Trägerschaft der BBT-Gruppe.

Es ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Medizinischen Fakultät Mannheim der Universität Heidelberg und Mitglied des Diakonischen Werkes der Evangelischen Landeskirche in Baden.

Unser Ziel ist es, in Mannheim und der Metropolregion Rhein-Neckar moderne Gesundheitsversorgung mit breitem medizinischem Leistungsspektrum auf hohem Innovations- und Qualitätsniveau anzubieten.